

Lundi 26 avril 2021

ACTES DE DELINQUANCE DANS LA COMMUNE

Chère Marollaise, Cher Marollais,

Notre commune a connu ce week-end encore **des faits de délinquance qui m'ont profondément indigné.**

Dans la nuit de samedi à dimanche, un groupe de jeunes bien alcoolisés a squatté l'aire de jeux du Parc Urbain jusque tard dans la nuit après avoir cassé les clôtures. La commune a porté plainte et l'enquête suit son cours.

Le lendemain, d'autres jeunes ont escaladé les grilles du stade Didier Boutten. Averti par le voisinage, je me suis rendu immédiatement sur place. Avec l'aide du président du club de foot, nous avons pu les faire partir.

Ces faits font écho à d'autres, bien plus graves, survenus la semaine dernière à Marolles-en-Brie. Une vingtaine de jeunes de Sucy-en-Brie, cagoulés, armés de battes de baseball et de barres de fer, ont poursuivi l'un des leurs dans nos rues. Malgré l'intervention de notre Police pluri-communale et de leurs collègues de la Nationale, ces jeunes n'ont pu être appréhendés.

Nous croyons à l'installation de caméras de vidéoprotection et à l'efficacité de notre nouvelle Police pluri-communale, qui atteindra son effectif optimal en 2022. Mais pour agir en nombre face à cette délinquance qui se déplace de ville en ville, **nous avons conscience qu'une commune ne peut lutter seule.**

C'est en ce sens que, la semaine dernière, j'ai écrit à Madame la Préfète du Val-de-Marne pour lui faire part de ma vive préoccupation et de mon attente d'une intervention de l'État afin de faire face à ces phénomènes récurrents sur notre territoire.

Soyez assurés que mon équipe et moi-même sommes déterminés à lutter, avec les services de l'État, contre ces violences commises par quelques jeunes, mais qui dégradent la qualité de vie de Tous.

Votre Maire
Alphonse BOYE

